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広域行政調査特別委員会会議録 

令和３年１月１２日（火） 

午前１１時２０分  開会 

○中川健一委員長 

 ただいまから、広域行政調査特別委員会を開会します。 

 協議第１、調査事項についてを行います。 

 （１）委員会の今後の進め方についてを行います。 

 １月５日に甲府市への質問事項の回答をメール配信しましたが、この回答を踏まえて今後

の委員会をどのように進めていくのかを検討したいと思います。 

 初めに、今後は委員会報告の作成に入っていくということでよろしいですか。 

【「異議なし」との声あり】 

 

 ありがとうございます。 

 次に、通常の視察であれば、委員の皆様には視察後の報告レポートを提出いただき、それ

を踏まえて委員会報告を作成していくこととなります。 

 今回は、視察の代わりとして文書にて質問事項の回答をいただいていますので、このこと

について各委員からレポートを提出していただきたいと考えていますがいかがでしょうか。 

 

○新美保博委員 

 甲府市の回答に対するレポートは必要ないと思います。 

 委員会報告を作成するにしても視察が実施できず、調査が不十分だという前提で書くとい

うことになるため、参考にならないと思います。 

 

○しばらく休憩します。 

午前１１時１７分 休憩 

午前１１時３０分 再開 

○中川健一委員長 

委員会を再開します。 

今回の委員会報告は視察も実施できず、十分な調査ができなかったため、これまでの議論

や調査の経過のみ記載することとなりました。 

また、次回の委員会までに委員会報告案を正副委員長で作成し、それを仕上げていくとい

う流れとなります。 

このことについて、ご異議ありませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

 

 次に、次回以降に日程調整を行います。 

 次回は、１月２７日の午後１時３０分から、次々回を２月３日の午後１時３０分から実施

したいと思います。よろしいですか。 

【「異議なし」との声あり】 
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 ありがとうございます。 

最後に、その他に何かありますか。 

【「なし」との声あり】 

 

無いようなので、以上をもちまして広域行政調査特別委員会を閉会します。 

 お疲れ様でした。 

午前１１時３２分 閉会 


